



**COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

Edmundston, le 20 juin 2023 – Faits saillants suite à la réunion ordinaire du Conseil d’administration de la Commission de Services Régionaux Nord-Ouest (CSRNO) du 19 juin 2023

Ça bouge au Nord-Ouest ! La CSRNO a le plaisir d’annoncer les avancements suivants :

ÉTATS FINANCIERS ET RAPPORT ANNUEL 2022

Ces documents sont disponibles sur le site web de la CSRNO : <https://csrno.ca/rapports-annuels/>

TRANSPORT EN COMMUN

Lancement de la phase 1 du plan de déploiement proposé par Vecteur 5 pour le compte d’Edmundston, Haut-Madawaska et la Première Nation Malécite du Madawaska, qui sera présenté lors d’une conférence de presse en juillet (date à venir).

À propos de la CSRNO : La CSRNO a été créée en 2013 afin de faciliter la collaboration nécessaire entre les municipalités, les communautés rurales et les districts de services locaux. Elles sont ainsi davantage en mesure de répondre aux besoins des résidents en matière de services et de bénéficier des efforts collectifs visant à bâtir et à maintenir des régions plus fortes. La CSRNO offre des services de gestion écologique des matières résiduelles, de développement communautaire et économique, de promotion touristique et de transport régional aux municipalités du Haut-Madawaska, Edmundston, Grand-Sault, Saint-Quentin, Vallée-des-Rivières ainsi qu’au District rural du Nord-Ouest. Elle offre aussi le service d’urbanisme à certaines de ces entités.

Vision : La CSRNO agit comme partenaire incontournable de collaboration régionale afin de faire avancer le développement optimal de son territoire.

Mission : La CSRNO est un acteur de changements qui ouvre la voie aux projets collaboratifs régionaux dans une approche axée sur l’éducation, la promotion et la conscientisation des capacités régionales en offrant des services communs à ses membres.

- 30 -

Pour des renseignements supplémentaires ou des entrevues, merci de contacter :

Céline Tercier

c.tercier@csrno.ca

506-790-0433



**PRESS RELEASE
FOR IMMEDIATE RELEASE**

Edmundston, June 20, 2023 - Highlights of the June 19, 2023 Regular Meeting of the Northwest Regional Service Commission (CSRNO) Board of Directors

Things are moving in the Northwest! The CSRNO is pleased to announce the following developments:

2022 FINANCIAL STATEMENTS AND ANNUAL REPORT

These documents are posted on the CSRNO website: <https://csrno.ca/en/annual-reports/>

PUBLIC TRANSPORTATION

Launch of phase 1 of the deployment plan proposed by Vecteur 5 on behalf of Edmundston, Haut-Madawaska and Madawaska Maliseet First Nation, to be presented at a press conference in July (date to be announced).

About the CSRNO: The CSRNO was created in 2013 to facilitate the necessary collaboration between municipalities, rural communities and local service districts. This enhances their ability to meet residents' service needs and benefit from collective efforts to build and sustain stronger regions. The CSRNO offers ecological waste management, community and economic development, tourism promotion and regional transportation services to the municipalities of Haut-Madawaska, Edmundston, Grand Falls, Saint-Quentin, Vallée-des-Rivières and the Northwest Rural District. It also provides planning services to some of these entities.

Vision: The CSRNO acts as an essential partner in regional collaboration in order to advance the optimal development of its territory.

Mission: The CSRNO is an agent of change that paves the way for regional collaborative projects in an approach focused on education, promotion and awareness of regional capacities by offering common services to its members.

- 30 -

For more information or interviews, please contact:

Céline Tercier

c.tercier@csrno.ca

506-790-0433